

あおぞら



NPO 法人 あいかわ工房
広報 VOL.72 2026.1.1
編集 あいかわ工房編集委員会
発行責任者 熊谷 直丈
ホームページ あいかわ工房 [検索](#)
TEL 046-281-1157

謹賀新年



新年明けまして
おめでとう
「ございます」



NPO 法人あいかわ工房
は、平成十八年九月五日に設
立登記されました。
皆様のご支援・ご協力のお
かげで、今年は 20 年目となり
ました。

当初は地域作業所として運
営し、平成二十一年三月一日
に就労継続支援 B 型の認可
がおりました。

通所して頂いている皆さん
が、住み慣れた愛川町で、明
るく・自分なりの生活をして
頂くことを目標に、これから
も事業を進めてまいります。

本年も変わらぬご支援をお
願い申し上げます。

理事長 熊谷直丈
職員一同

11月22日（土）

愛川町社会福祉協議会主催の
ふれあい広場に参加しました

去年までは9月に行われていた
ので暑さが厳しかったのですが、今
年はちょうどよい気候で、休憩所の

テントで休む人も殆どなく、いろいろな団体が設置された、ゲームや遊び・思い切りからだを動かせる丁ボール・昔懐かしい、ヨーヨー釣りなど、楽しませて頂きました。



釣れた!



上手く積みましたね!



狙撃手
カッコイイ



あまり飛んでないよ





ギターとオカリナの演奏会

12月5日 みんなの時間 民生委員児童委員の相川さんと岡本さんが演奏に来てくださいました。懐かしい曲から新しい曲までたっぷりと聞かせて頂きました。

みんなの時間は毎月第一金曜日の午後から、災害時などに援助を求めるための発信力をつけて貢うために

自己紹介や休日の過ごし方・嬉しかったことなど、テーマを決めて行っています。なかなか話すのが苦手だった方も色々なお話を頂けるようになりました。



職員慰安旅行



横浜を旅してみました。戸塚区には鎌倉時代から江戸時代に掛けて修行僧の手によつて掘られた洞窟がありました。口一ソクを灯して歩くと神秘的な感じがしました。

生糸貿易などで財をなした原三渓(富太郎)が作り上

げた三溪園を巡り、普段は行くことのないベイブリッジの道路の下の観覽通路から横浜港を見ました。横浜の夜景をロープウェイから眺めたり堪能して、翌日は外人墓地と周辺の異人館を見学して中華街でのコース料理を頂き、伊勢山皇大神宮に参拝して、少し早く新しい年の平穏を祈りました。



晴れた日は富士山が良く見えます

春の屋外研修



皆さんが楽しみして頂いている春の屋外研修は3月12日(木)に決定しました。皆さんのが楽しみながら見分を広め色々な知識が身に着くような経験が出来る企画を考えていますので、楽しみにして下さい。季節柄インフルエンザやコロナウイルスなどに負けない体力をつけて頑張りましょう。

今年も皆様のご健康を心よりお祈りいたします。

毎月第一金曜日には、みんなの時間を午後からやっています。昨年末にギターとオカリナ演奏をお願いして、演奏後に利用者の皆さんお一人ずつに感想を話して貰いました。全く普段お会いしない方の演奏について、皆さんのがはつきりと自分の想い出や感想を話しされ、胸がいっぱいになりました。あんなに話をしても蚊の鳴くような声での返事の人がこれだけ自分の意見を言えるようになられた。

編集後記

理事長 熊谷直丈 職員一同